



LETTRE OUVERTE AUX CANDIDATS A LA MAIRIE DE GRENOBLE : QUEL AVENIR POUR LA CLINIQUE MUTUALISTE ?

Grenoble, le 7 janvier 2026.

À l'attention des candidates et candidats à la mairie de Grenoble

OBJET : Avenir de la Clinique Mutualiste UMG-GHM – Maintien d'un établissement de santé à but non lucratif et garantie de l'accès aux soins pour toutes et tous.

Madame, Monsieur,

Les organisations syndicales **Force Ouvrière – Clinique Mutualiste UMG-GHM** et **FO Santé Isère** souhaitent attirer solennellement votre attention sur la situation de notre établissement. À l'approche des municipales, l'avenir de cet établissement de santé privé d'intérêt collectif (ESPIC) est un **enjeu majeur de santé publique** qui engage votre responsabilité politique locale.

UN ÉTABLISSEMENT INDISPENSABLE À LA POPULATION

Depuis des décennies, la Clinique Mutualiste garantit :

- Un accès aux soins **sans discrimination**.
- Une prise en charge conforme aux **valeurs du non lucratif**.
- Une mission de santé au service de l'**intérêt général**.

LA VÉRITÉ SUR LE REDRESSEMENT JUDICIAIRE

Ce placement n'est pas dû à une défaillance de soins, mais à l'asphyxie financière imposée par le **Groupe AVEC** :



- **5,1 M€** de prêts non remboursés.
- **6 M€** de facturations de services (2020-2023).
- **9 M€** de risques cumulés (contentieux sociaux et fiscaux).
- **Le déclencheur :** La suppression brutale, fin avril 2025, de la garantie de financement de 5 M€ par l'ARS, au motif des liens persistants avec le Groupe AVEC.

Le redressement judiciaire est un outil de PROTECTION : Il vise à sécuriser l'activité et les salariés. À ce jour, la continuité des soins est assurée normalement.

NOS QUESTIONS AUX FUTURS ÉLUS

Force Ouvrière vous interpelle directement. **Quelle est votre position sur :**

1. **Le maintien impératif** de la Clinique en tant qu'établissement à but non lucratif (ESPIC) ?
2. **Votre engagement concret** pour préserver l'accès aux soins sur le territoire ?
3. **Votre soutien** à une reprise garantissant la séparation **DÉFINITIVE** d'avec le Groupe AVEC ?

CONCLUSION

La santé ne peut être une variable d'ajustement. Elle appelle des choix politiques clairs et une défense constante de l'intérêt général. Nous attendons de votre part une vision à long terme pour les patients et les salariés Grenoblois et isérois.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agrémenter, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations respectueuses.

Pour Force Ouvrière – Clinique Mutualiste UMG-GHM & Santé Isère
Thierry Carron – Patricia Soldano – Émilie Béraud  **Contact presse : 06 62 20 80 97**